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An den Bezirksbürgermeister
Herrn Hans-Jürgen Franz
als Vorsitzendem der
Bezirksvertretung Mitte

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Mitte 30.04.2015 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

LKW-Fahrverbot auf der Stapenhorststraße

Text der Anfrage:

Sachverhalt:
Trotz Fahrverbot benutzten weiterhin Lastkraftwagen über 20 Tonnen die Stapenhorststraße und
tragen damit zu erheblichen Verkehrsgefährdungen bei Fußgänger und Fahrrädern bei sowie zu
erheblicher Luftverschmutzung und Lärmbelästigung.

Frage 1.)  
Wie oft wurden seit Beginn des LKW-Fahrverbots  Fahrzeuge angehalten und  verwarnt?

Frage 2.)
Was gedenkt die Verwaltung, Ordnungsamt bzw. Polizei gegen die Verstöße zu unternehmen?

Unterschrift:

Gez.
Peter Ridder-Wilkens




